

Saarland übernimmt Vorsitz der Konferenz

Dr. Annette Groh zur neuen Vorsitzenden gewählt

Die Konferenz der Präsidentinnen und Präsidenten der Rechnungshöfe von Bund und Ländern hat am 25. April 2023 Dr. Annette Groh zur ihrer neuen Vorsitzenden gewählt. Die Präsidentin des Rechnungshofs des Saarlandes übernimmt das Amt turnusgemäß am 1. Juli 2023 für ein Jahr. Zuvor hatte der Präsident des Bayerischen Obersten Rechnungshofs, Christoph Hillenbrand, den Vorsitz inne.

Zweimal im Jahr erörtern die Präsidentinnen und Präsidenten der Rechnungshöfe des Bundes und der Länder in der Präsidentenkonferenz übergreifende Fragen der externen Finanzkontrolle. Ziel ist dabei, dazu eine einheitliche Meinung herbeizuführen, Auffassungen in Einzelfällen zu koordinieren, Prüfungsvereinbarungen zu schließen und sich wechselseitig über Prüfungserfahrungen und - ergebnisse zu informieren. An den Präsidentenkonferenzen nehmen regelmäßig auch das deutsche Mitglied des Europäischen Rechnungshofs, die Präsidentin des Rechnungshofs der Republik Österreich und der Direktor der Eidgenössischen Finanzkontrolle teil.



Bayerischer Oberster Rechnungshof Kaulbachstr. 9 80539 München Pressesprecher/in: Martin Schelter

Stv. Pressesprecher/in: Dr. Mathias Röthinger, Diana Kurrer Telefon 089 28626 - 275 Telefax 089 28626 - 277 E-Mail presse@orh.bayern.de Internet www.orh.bayern.de